

21日 火曜

テモテ I

1:1 私たちの救い主なる神と私たちの望みなるキリスト・イエスとの命令による、キリスト・イエスの使徒パウロから、

1:2 信仰による真実のわが子テモテへ。父なる神と私たちの主なるキリスト・イエスから、恵みとあわれみと平安とがありますように。

1:3 私がマケドニヤに出発するとき、あなたにお願いしたように、あなたは、エペソにずっとどまっていて、ある人たちが違った教えを説いたり、

1:4 果てしのない空想話と系図とに心を奪われたりしないように命じてください。そのようなものは、論議を引き起こすだけで、信仰による神の救いのご計画の実現をもたらすものではありません。

1:5 この命令は、きよい心と正しい良心と偽りのない信仰とから出て来る愛を、目標としています。

1:6 ある人たちはこの目当てを見失い、わき道にそれで無益な議論に走り、

1:7 律法の教師でありたいと望みながら、自分の言っていることも、また強く主張することについても理解していません。

1:8 しかし私たちは知っています。律法は、もし次のことを知っていて正しく用いるならば、良いものです。

1:9 すなわち、律法は、正しい人のためにあるのではなく、律法を無視する不従順な者、不敬虔な罪人、汚らわしい俗物、父や母を殺す者、人を殺す者、

1:10 不品行な者、男色をする者、人を誘拐する者、うそをつく者、偽証をする者などのため、またそのほか健全な教えにそむく事のた



めにあるのです。

1:11 祝福に満ちた神の、栄光の福音によれば、こうなのであって、私はその福音をゆだねられたのです。

教会の土台が揺らぐ原因の一つが、間違った教えです。エペソの教会には「空想話と系図」を根拠に、自論を主張する者がいたようです。よく聖書を知らないで、自分が教会の有力者になろうとするとき、陥りやすいことです。

パウロは教会には指導者が必要だと感じて、テモテを任命しましたが、それは単に議論に勝つためだけではなく、「愛を、目標として」のことです。間違った教えはイエス様の愛を損なうものです。また正しい教えはイエス様の愛を実現するものでなくてはなりません。

教会など共同体の中で何か問題や課題があるとき、何よりもイエス様の愛が実現するかを忘れないで、判断しましょう。そして正しい福音理解の上に成り立つ結論に導かれるように、判断しましょう。

①神のみこころは？（信仰のあり方、希望の約束、愛の満たしなど）

②どんな思いになりましたか？（感情や願いなど）

③生き方にどう適用しますか？（あなたのどの部分を主は扱おうとしておられますか）

④この世にあって何を実践しますか？

